

FDP in Gießen

## **LEONIE SCHIKORA ALS STADTRÄTIN IN DEN MAGISTRAT GEWÄHLT**

01.10.2021

---

In der vergangenen Sitzung der Stadtverordnetenversammlung am 30.09.2021 haben die Gießener Stadtverordneten auf Vorschlag der FDP-Fraktion Leonie Schikora zur ehrenamtliche Stadträtin gewählt. Damit gehört sie nunmehr dem 16-köpfigen Magistrat der Universitätsstadt Gießen an.

"Ich freue mich auf die neue Herausforderung und bin stolz, die Politik in unserer Stadt an einer so entscheidenden Stelle aktiv mitgestalten und unsere Ideen und Vorstellungen einbringen zu können", erklärte die 27-jährige Literaturwissenschaftlerin nach ihrer Vereidigung als Ehrenbeamtin.

Besonders beglückwünschte auch der bisherige FDP-Stadtrat und nunmehr Fraktionsvorsitzende Dominik Erb die Gewählte: "Leonie ist eine äußerst engagierte und in ihrer Überzeugung klare Freidemokratin. Ich freue mich nicht nur, dass die FDP weiterhin im Magistrat vertreten ist, sondern auch, dass gerade sie dort meine Nachfolge antritt und ihren Grün-rot-roten Magistratskollegen in den nächsten fünf Jahren genau auf die Finger schauen wird. Denn die vergangenen Monate geben Anlass zur Annahme, dass genau das nötig sein wird."